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Abstract (en)
The device has clamping bolts (13, 14) for clamping and declamping a striker spring and a detent, which is arranged at the clamping bolts. The
detent is combined with a counter detent for holding the clamping bolts in a front clamping position. Declamping mechanisms are attached to the
clamping bolts for declamping the striker spring during removal of a magazine (5). The declamping mechanisms comprise an index plate (25), which
is displaced in a closure housing (2) between a rear safe position and a front locking position, and a locking element (29) i.e. locking bracket.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Spannvorrichtung für ein Schloss eines Gewehrs mit einem an einem Verschlussgehäuse (2) zwischen einer hinteren
Entspannstellung und einer vorderen Spannstellung verschiebbaren Spannschieber (13, 14) zum Spannen und Entspannen einer Schlagfeder
und einer am Spannschieber (13, 14) angeordneten Rast (21), die mit einer Gegenrast (23) zur Halterung des Spannschiebers (13, 14) in der
vorderen Spannstellung zusammenwirkt. Um eine verbesserte Sicherheit gegen unbeabsichtigtes Auslösen eines Schusses zu erreichen, ist dem
Spannschieber (13, 14) ein Entspannmechanismus (25, 29) zum automatischen Entspannen der Schlagfeder (48) bei der Entnahme eines Magazins
(5) zugeordnet.
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